

Sa Grandeur Mgr Gravel officiera. Il y aura indulgence plénière pour tous les associés.

M. Charles Eugène Gilbert, curé de Citry, diocèse, de Meaux, est décédé le 13 juillet 1885, dans sa 52^e année, il fut ordonné le 27 juillet 1861 par Mgr Bourget.

La Révérende mère Deschamps, supérieure-générale des Sœurs Grises est arrivée ces jours derniers à Montréal, venant de visiter les établissements de son ordre dans le Nord-Ouest.

La Mère Deschamps a visité les missions de Regina, Qu'Appelle, Calgary, Fort Pitt, Edmonton etc.

Un comité des dames catholiques de notre ville, appartenant à toutes les nationalités, vient de se former pour fournir quelques douceurs aux variolés.

Il a été décidé que Mme J. Grenier serait à la fois la présidente et la trésorière de ce comité : c'est chez elle rue Saint-Denis 31 qu'on devra envoyer l'argent et les fruits ou friandises, destinés à nos pauvres malades.

Le jour de la fête des apôtres St. Simon et St. Jude, dit le *Courrier de St Hyacinthe*, était le 33^e anniversaire de la consécration épiscopale de Monseigneur Joseph Larocque, évêque de Germanopolis. A raison du mauvais état de santé du vénérable prélat ce joyeux anniversaire s'est passé sans aucune solennité, ni réjouissance. Mais les prières et les vœux n'en sont pas montés moins ardents vers le ciel, pour demander la prolongation des jours si précieux de Sa Grandeur et qu'Elle coule une existence paisible et heureuse dans la pieuse et charmante solitude qu'Elle s'est choisie parmi ses chères filles du Précieux Sang.

Nous recevons de Saint-Hyacinthe le compte-rendu suivant :

“ Le 22 octobre dernier était un jour de fête au Monastère du Précieux Sang. On célébrait les “Noces d'Or” de M. Ed. Lecours, un des plus anciens prêtres du diocèse de Saint-Hyacinthe et aussi un des fondateurs de la communauté des Religieuses du Précieux-Sang. A cette occasion plusieurs de ses confrères, amis intimes et anciens vicaires, se sont fait un devoir de venir lui présenter leurs vœux de bonheur, le féliciter d'avoir si bien employé sa carrière sacerdotale, et lui redire du fond du cœur ce souhait : *Ad multos annos !...*”

“ Placé à la tête de plusieurs importantes paroisses, M. Lecours, a su rendre à tous la vertu aimable. Il n'a rien épargné pour propager la gloire de Dieu. Il a fondé convents, collèges et enfin ce monastère du Précieux-Sang où tant de vierges se dévouent à l'expiation, et par leurs prières soutiennent le monde entier. Pour fruit de son labeur, pour récompense de ses fatigues, il est venu